

turno
PM

**5 Claves para
entender
lo que está
pasando en
Los Ángeles** >4



MARTES
10.05
2025



LA AMENAZA **FANTASMA**

Mientras Matthei se desgasta en la exposición, Kast sube en las encuestas con una estrategia de bajo perfil,

marcada por silencio táctico, elogios inesperados y una fuerte ofensiva digital. >2

Capitalizar el silencio: La fórmula que impulsa Kast para subir en las encuestas



Mientras Matthei se desgasta en la exposición, Kast sube en las encuestas con una estrategia de bajo perfil, marcada por silencio táctico, elogios inesperados y una fuerte ofensiva digital.

Las últimas semanas han sido favorables para José Antonio Kast. No solo lidera las encuestas por sobre Evelyn Matthei, sino que su estrategia comienza a rendir frutos. Poco queda del candidato combativo de 2021, que confrontaba abiertamente a sus oponentes. Hoy, su apuesta es otra: un silencio calculado.

El día después de la Cuenta Pública fue un ejemplo de eso, el candidato presidencial del Partido Republicano no se refirió al anuncio presidencial de modificar el penal Punta Peuco, haciendo que la carta de Chile Vamos asumiera el costo mediático de ir contra el gobierno por la medida. En cambio, Kast

prefirió comunicar el “Plan Reinicia” que buscar terminar con los abusos en el aparato público.

Esa estrategia comienza a reflejarse en los sondeos. Según la última encuesta Cadem, Kast (17%) logra -aunque está dentro del margen de error- superar a Matthei (16%), confirmando el efecto positivo de su repliegue táctico. Mientras la ex alcaldesa de Providencia enfrenta el desgaste de la exposición, el líder republicano capitaliza el silencio, proyectando una imagen de control y dirección.

No se sube al carro de la victoria

Pese a las buenas noticias, desde el comando toman las buenas noticias con mesura. En una pauta

del lunes 9 de junio, el ex parlamentario atribuyó su alza en las encuestas a un equipo y a una “línea de trabajo” única.

“Uno puede ver las encuestas, pero no nos cambia el ánimo y nosotros vamos a seguir haciendo las presentaciones de los temas que nos interesa para Chile”, dijo.

Consultado sobre por qué cree que las encuestas lo favorecen, el candidato respondió que “es porque aquí hay un equipo sólido, y ustedes pueden verlo en cada uno de nuestros puntos de prensa, donde nos acompañan concejales, consejeros regionales, diputados y miembros del partido. Creemos de verdad en lo que estamos haciendo”.

LEVE VICTORIA

Según Cadem, Kast (17%) supera a Matthei (16%), reflejando el impacto positivo de su reciente repliegue táctico.

En ese sentido, enfatizó que “tenemos una línea de trabajo clara, no llegamos con opiniones divididas, y eso requiere mucho esfuerzo: el trabajo de un centro de estudios, de un centro de acción política y social, y de profesores dedicados a que estos planes se concreten. Además, quienes ejercen el rol político hablan con una sola voz (...) eso marca una gran diferencia. Estamos detrás de un proyecto que trasciende al partido”.

El guiño a Frei

La nostalgia de Kast por el ex presidente Eduardo Frei comenzó un día después de que el presidente Gabriel Boric realizara una cadena nacional a mediados de mayo, en la que destacó la entrega del informe

de la Comisión Presidencial para la Paz y el Entendimiento.

El abanderado republicano reprochó al presidente no haber mencionado a Eduardo Frei, a quien considera una figura clave en los esfuerzos por abordar el conflicto en La Araucanía.

“Habló de Aylwin, habló de Lagos, habló de Bachelet y habló de Piñera, y se saltó un período entero de gobierno donde se hizo el mejor trabajo, que lo mandó a hacer Eduardo Frei con la colaboración de Patricio Aylwin”, señaló en entrevista con Tele13 Radio.

Los elogios al ex mandatario no quedaron ahí. Durante un análisis de la Cuenta Pública en Emol TV, José Antonio Kast volvió a destacar el rol de Eduardo Frei y contrastó su figura con la del actual presidente. “No veo a Gabriel Boric, sin la Presidencia y sin el poder, manteniendo una influencia”, afirmó.

Luego agregó: “Quien va a asumir un rol más relevante es el presidente Frei, porque con el tiempo queda claro que era un verdadero estadista. Quizás no supi-

mos valorarlo lo suficiente cuando estaba en La Moneda”.

De acuerdo con The Clinic, desde el entorno de Kast descartan que sus elogios a Frei respondan a una estrategia de “moderación” del candidato y rechazan que haya un trasfondo político en sus declaraciones.

El más viral

José Antonio Kast sigue apostando por las redes sociales como una de sus principales estrategias de comunicación. Con la meta de mantenerse visible y en constante contacto con la ciudadanía, Kast publica sus propuestas programáticas bajo hashtags que suenan casi a título de película de acción, como “ReiniciarElEstado” o “PlanImplacable”. A través de este formato, el candidato difunde sus planes sin intervenir directamente en el debate público, en línea con su actual estilo más reservado y con menos apariciones mediáticas.

El candidato presidencial posee una sólida presencia digital, destacándose en un abanico de plataformas. En X (ex Twitter), Kast tiene más de 855.000 seguidores, lo que le permite cuestionar, con gran difusión, al gobierno de Gabriel Boric sobre temas como seguridad y corrupción.

En Instagram no se queda atrás, acumulando casi 460.000 seguidores. Entre abril y mayo de este año, ha realizado 45 publicaciones, centradas principalmente en la crisis de seguridad y la migración irregular. Un claro ejemplo es el "Escudo Fronterizo", un registro audiovisual anclado a su perfil donde hace énfasis en la defensa de las fronteras y la seguridad nacional.

En TikTok, el candidato republicano acumula cerca de 678.100 seguidores, siendo uno de sus bastiones más fuertes. Aunque mantiene un discurso crítico hacia otros sectores políticos, en esta plataforma también se deja ver en otras facetas más personales, como su vida deportiva. En su foto de perfil, el candidato sale imitando al personaje del Capitán América de Mar-

vel, junto a la frase "Tranquilo. Todo va a estar bien"

Kast no ha dejado de utilizar sus redes para promover causas cercanas a su visión política. Muestra de esto es el documental "Solos" en YouTube, producido por su equipo, en el que se rinde homenaje a Carabineros. Además, en todas sus plataformas, el fundador del Partido Republicano continúa subrayando su postura frente a la inseguridad, defendiendo a las víctimas de la crisis y haciendo crítica al presidente Boric y otros presidenciables.

Que nadie se mueva solo

Los parlamentarios y dirigentes del Partido Republicano también juegan un rol clave en la campaña de Kast. Su tarea principal: no salirse del discurso del candidato, garantizando así que el mensaje del partido sea consistente y uniforme en todo momento. Y, hasta ahora, han sido obedientes en ese sentido.

Cada semana, reciben orientaciones generales sobre lo que se busca lograr en un eventual gobierno, sin entrar en detalles específicos, según detalla

The Clinic. El programa de gobierno, que se está preparando para agosto, será más acotado que el de 2021, buscando evitar los errores de propuestas pasadas.

Todo esto tras las críticas que recibió en su campaña anterior, donde en una columna de Radio Bío-Bío, Tomás Mosciatt destruyó su propuesta: "Parece redactado por un policía: no reúne las condiciones de un programa de gobierno. Es simplón, casi de escolar en algunas materias".

Como resultado de estas directrices, el comportamiento de republicanos ha mostrado una clara diferencia con el "desorden" observado en otros sectores políticos, como Chile Vamos. A través de una comunicación interna rigurosa, el equipo se asegura de que el candidato evite caer en controversias, lo que explica que, por ejemplo, no haya entrado a discutir sobre Punta Peuco o el proyecto de aborto legal.

✍ Josefa Garrido
y Álfaro Ortiz
□ Turno PM

El candidato que polariza

José Antonio Kast ha sido candidato presidencial en dos ocasiones. Su primera postulación fue en las elecciones de 2017, donde participó como independiente dentro del pacto Chile Vamos y logró un tercer lugar con un respaldo cercano al 8% de los votos, consolidándose como una figura emergente de la derecha más conservadora. En esa oportunidad, fue cuestionado por sus opiniones respecto a la dictadura de Pinochet, en particular por minimizar las violaciones a los derechos humanos ocurridas durante ese período

Posteriormente, en 2021, Kast volvió a competir, esta vez como candidato oficial del Partido Republicano, alcanzando la segunda vuelta electoral tras obtener aproximadamente el 28% de los votos en la primera fase, aunque fue derrotado por Gabriel Boric en el balotaje. Sus comentarios críticos hacia el feminismo, las políticas de diversidad sexual y los movimientos sociales despertaron rechazo en amplios sectores y alimentaron un debate polarizado.



En mayo llenamos 4 estadios nacionales.
179.322 usuarios únicos en YouTube.

turno

Es Tu Turno.

Todos los días
desde las 8 am
/ @Turnoenvivo

turno

DANILO HERRERA
CIENTISTA POLÍTICO

Solo Tohá puede frenar a la ultraderecha

Las primarias del 29 de junio son decisivas. No solo se define quién liderará al progresismo, sino si lograremos frenar a la ultraderecha. Kast propone eliminar el INDH y gobernar con “orden y autoridad”, restringiendo aborto, libertad de prensa y cultura crítica. Además, está vinculado a redes globales que atacan los derechos de mujeres y disidencias. Matthei, por su parte, justificó el golpe de Estado y relativizó sus crímenes. ¿Qué mensaje es ese para el Chile de hoy? ¿Qué democracia ofrecen quienes ven lo más oscuro de nuestra historia como algo inevitable? No son caricaturas: son hechos.

Frente a esto, el progresismo no puede dividirse ni cerrarse en candidaturas sin proyección. Si ganan opciones testimoniales como Winter o Jara, el riesgo es que la segunda vuelta sea entre dos derechas. Tohá es la única capaz de liderar un proyecto nacional democrático, justo y amplio. Tiene experiencia, convicciones firmes, visión de Estado y una profunda vocación de acuerdos. Gobernar no es tuitear: es tomar decisiones complejas, como lo hizo con responsabilidad siendo ministra del Interior.

Este 29 de junio, hay que tener fuerza para convertirla en mayorías y votar con responsabilidad histórica. Carolina Tohá representa la única posibilidad de frenar el avance autoritario.



“La fantasía trastornada de un presidente dictatorial”: 5 Claves para entender lo que está pasando en Los Ángeles

Las políticas de inmigración de Trump han generado tensiones que han ido escalando en la ciudadanía norteamericana, sobre todo tras el despliegue de miles de efectivos de la Guardia Nacional, sin autorización del gobernador de California.

Las tensiones en Los Ángeles, California, han sufrido una rápida escalada con el reciente despliegue de más de 4.000 efectivos de la Guardia Nacional por parte del presidente Donald Trump, en un contexto de protestas generadas por las redadas de la Oficina de Inmigración y Control de Aduanas (ICE).

Esta medida ha generado un fuerte debate sobre la relación entre el gobierno federal y las autoridades locales, especialmente en lo que respecta a la intervención de tropas sin el consentimiento de los gobiernos estatales.

Para entender qué está pasando, te dejamos las 5 claves de la crisis que se vive en la segunda ciudad más grande de Estados Unidos y las implicaciones de las medidas que ha tomado la Casa Blanca.

1. Contexto de las protestas

Las protestas en Los Ángeles se originaron como respuesta a las redadas migratorias, que han afectado a muchas comunidades inmigrantes en la ciudad. Estas redadas han sido parte de la política de inmigración de la administración Trump, que ha intensificado la persecución de inmigrantes indocumentados.

Aunque las protestas han sido mayormente pacíficas, el presidente Trump justificó la intervención de la Guardia Nacional alegando que la medida era necesaria para mantener el orden público y prevenir posibles altercados.

El gobierno federal ha argumentado que, aunque las manifestaciones no presentaban una amenaza inminente, era necesario el despliegue para evitar que

las protestas se desbordaran y para garantizar la seguridad tanto de los manifestantes como de la propiedad pública.

Sin embargo, las autoridades locales han señalado que las protestas no representaban un riesgo significativo, lo que ha generado discrepancias entre el gobierno local y el federal sobre la necesidad de la intervención.

“Permítanme ser claro: no hay invasión. No hay rebelión”, dijo el fiscal general de California, Rob Bonta, en un comunicado. “El Presidente está tratando de crear caos y crisis sobre el terreno para sus propios fines políticos”, agregó el persecutor.

Según el analista internacional y académico del Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile, Gilberto Aranda, esta situación responde “al programa y la plataforma electoral de Donald Trump. Hay algunos temas donde coloca en riesgo esa heterogénea plataforma política que armó para su candidatura y elección. El tema migratorio representa un nicho donde él puede ir con la máxima fuerza posible e incluso va a servirle para polarizar la situación con sus adversarios, del partido demócrata”.

“Lo que ha hecho tiene un alto contenido mediático. Se trata también de exhibir logros frente a otras áreas donde no ha sido así como en política exterior, con las guerras que continúan, o como el tema de los aranceles y la política comercial, donde tiene diferencias con algunos republicanos en el Senado”, explica el experto.

Según Aranda, en materia de políticas anti migratorias, “todo

el el republicanismo piensa más o menos igual y y además es una potente imagen para sus electores. Entonces, en el papel, digo solo en el papel, si esto se disloca, puede tener consecuencias de otro tipo. Tiene más que ganar que perder en lo mediático ante sus electores, con su flanco político”.

2. ¿Quiénes están siendo deportados?

Las recientes redadas forman parte del plan del presidente para llevar a cabo la “mayor operación de deportación” en la historia de Estados Unidos. Los Ángeles, con más de un tercio de su población nacida fuera del país, ha sido uno de los principales focos de estas operaciones.

A principios de mayo, ICE informó sobre la detención de 239 inmigrantes indocumentados en una operación de una semana en el área de Los Ángeles. Sin embargo, tanto los arrestos como las deportaciones no alcanzaron las cifras esperadas por la administración de Trump.

En junio, la Casa Blanca aumentó su meta, exigiendo que ICE llevara a cabo al menos 3.000 arrestos diarios. Por lo mismo, las autoridades han ampliado su ámbito de actuación, incluyendo cada vez más lugares de trabajo, como restaurantes y comercios minoristas, en sus búsquedas.

Según reportó The Washington Post, uno de los aspectos importantes en estos arrestos por inmigración es que los agentes de ICE no estarían interrogando a las personas ni pidiendo sus documentos, sino que estarían arrestando a las personas y llevándoselas sin otros procedimientos o protocolos.

La campaña de deportación, que ha sido ambiciosa, también ha implicado el traslado de migrantes a una megaprisión en El Salvador, incluso de aquellos que se encontraban legalmente en el país.



3. Despliegue de la Guardia Nacional

El presidente Trump ordenó el envío de más de 4.000 efectivos de la Guardia Nacional a Los Ángeles con el objetivo de controlar las protestas en la costa oeste de Estados Unidos. Si bien, medios de comunicación han reportado que las protestas han sido mayormente pacíficas, pero la Casa Blanca ha declarado que consideró necesario desplegar tropas para garantizar el orden público y evitar que las protestas escalaran.

De hecho, el gobierno ha insistido en apuntar que los manifestantes son también ilegales, publicando fotos de personas con banderas latinas en las protestas.

“Los disturbios en Los Ángeles demuestran que necesitamos desesperadamente más personal y recursos para hacer cumplir

las leyes de inmigración. Estados Unidos debe dar la vuelta a esta invasión provocada por Joe Biden de millones de aliens ilegales que no han sido vetada la entrada a nuestro país”, declaró la portavoz de la Casa Blanca, Karoline Leavitt.

Este despliegue es un hecho raro en la historia reciente de Estados Unidos, ya que no se produjo a solicitud de las autoridades locales. Tradicionalmente, el uso de la Guardia Nacional en situaciones de protestas requiere la autorización explícita de los gobiernos locales o estatales.

La intervención federal ocurrió sin el consentimiento del gobernador de California, Gavin Newsom, ni de la alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass.

De hecho, el gobernador Newsom acusó a presidente de cometer un acto “ilegal” con el que está “echando leña al fuego”. Por lo

mismo este lunes presentó una demanda, donde acusó a Trump iba de ir contra de la Constitución estadounidense que protege los derechos de los estados, al desplegar la guardia contra los deseos del gobernador, asegurando que, con estas acciones, Trump está cumpliendo “la fantasía trastornada de un presidente dictatorial”.

En ese contexto, Aranda recuerda que “las guardias nacionales han sido utilizadas en más ocasiones y no siempre habido completo acuerdo con los gobernadores”.

En esa línea, Aranda plantea que “la guardia nacional como sabes un cuerpo armado del estado que está previsto para entrar en acción en caso de una invasión desde los países vecinos, México y Canadá. Eso no va a ocurrir. También se usa en caso de comisión interna. Particularmente si hay

un riesgo de insurrección, que es lo que podría ser aludido”

El académico planteó que de hecho “lo que a mí me parece más riesgoso es el tema de los Marines. Hay 700 Marines que son tropas de élite y eso sí que me parece distinto y por cierto peligroso.

4. Ley de Insurrección

El presidente Trump recurrió al Título 10 del Código de los Estados Unidos para justificar el uso de la Guardia Nacional. Esta ley le permite al presidente movilizar tropas federales en situaciones de invasión o rebelión, o cuando considera que las fuerzas del orden convencionales no pueden garantizar la ley y el orden. En lugar de invocar la Ley de Insurrección de 1807, que se ha utilizado en situaciones similares en el pasado, Trump optó por utilizar el Título 10.

Al ser cuestionado sobre la posible aplicación de la Ley de Insurrección, Trump respondió que su uso dependería de si existía o no una insurrección.

Es muy inusual que el presidente pase por encima de la autoridad de un gobernador y convoque a la Guardia Nacional él mismo. De hecho, la última vez que ocurrió fue en 1965, hace unos 60 años, cuando el presidente Lyndon Johnson convocó a la Guardia Nacional para proteger a los manifestantes por los derechos civiles en Alabama.

Según explica el podcast The Post Report de The Washington Post, cuando Trump estaba en su campaña presidencial, a menudo hablaba de invocar la Ley de Insurrección para enviar tropas a ciudades gobernadas por los demócratas, para hacer cumplir el orden.

Básicamente lo que sucede cuando se invoca la Ley de Insurrección es que permite que las tropas de la Guardia Nacional

tengan poderes de policía. Eso significa que pueden arrestar personas, pueden hacer registros, de manera similar a como lo harían los oficiales de policía locales. Así que, dado que Trump no invocó la Ley de Insurrección en este caso particular cuando desplegó las tropas de la Guardia Nacional en California, la mayoría de los expertos legales dicen que no pueden hacer cosas que normalmente haría.

Bajo ese contexto, explica el medio estadounidense, los funcionarios de la Guardia Nacional no pueden hacer arrestos, no pueden hacer registros, no pueden hacer otras cosas que las fuerzas del orden en el terreno normalmente hacen. Así que, básicamente, están limitados a proteger instalaciones federales y operaciones federales. Por lo tanto, técnicamente no deberían estar en las calles, ejecutando arrestos ni nada de eso.

De hecho, algunos expertos legales han dicho que el uso de esta ley federal podría ser un preludio para que invoque la Ley de Insurrección. Y eso podría estar por venir. Algunos también han sugerido que tal vez lo que está pasando es que Trump está tratando de invocar la Ley de Insurrección sin invocarla, utilizando esta ley federal poco utilizada.

5. Las acciones del ICE

En las últimas semanas, ICE ha aumentado significativamente sus operativos de detención, concretando un récord de 2.200 arrestos el 4 de junio, según NBC News. Este incremento responde a la presión del gobierno de Trump para mostrar avances en su política migratoria. Este tipo de redadas se ha vuelto más frecuente en los últimos meses.

□ Sigue en página 6



De los arrestados, cientos estaban inscritos en un programa conocido como Alternativa a la Detención, que permite a los inmigrantes ser liberados y monitoreados mientras no se consideran una amenaza inmediata. Sin embargo, la reciente intensidad de las redadas ha generado críticas sobre la efectividad y equidad del programa.

Stephen Miller, el principal arquitecto de la política de deportaciones de Trump, afirmó que la Casa Blanca espera que ICE incremente los arrestos a 3.000 por día, una cifra considerablemente mayor a los 660 arrestos diarios durante los primeros 100 días de la administración Trump. “El presidente Trump seguirá presionando para que esa cifra aumente cada día”, aseguró Miller a fines de mayo ante Fox News.

Durante gran parte de los primeros 100 días de Trump, las deportaciones fueron comparables o incluso inferiores a las que ocurrieron bajo la presidencia de Joe Biden. Tom Homan, zar fronterizo de la administración, expresó su insatisfacción con las cifras y enfatizó la necesidad de un rápido aumento en los arrestos.

En recientes redadas en Los Ángeles, el Departamento de Seguridad Nacional indicó que entre los detenidos se encontraban personas condenadas por delitos graves, como delitos sexuales y cargos relacionados con drogas.

Sin embargo, los defensores de los derechos de los inmigrantes argumentan que muchas de las personas detenidas no son delincuentes violentos, y que las redadas han destrozado familias.

La lógica Trump

A pesar de la popularidad de las políticas migratorias de Trump, algunos de sus partidarios han expresado su preocupación por las tácticas agresivas de ICE. La senadora estatal de Florida, Ileana García, cofundadora de Latinas for Trump, expresó en X que las medidas de deportación se están llevando a cabo de forma arbitraria y no son lo que muchos votantes esperaban al apoyar a Trump en las elecciones.

Para Aranda todas estas medidas responden a una lógica de “espectacularidad” para “decirle a su electorado que él cumple sus promesas (...) esto pasa en el estado que tiene más migrantes, el 27%, casi el doble del promedio nacional en Estados Unidos. Es una medida de cara a su electorado, pero también una forma de aglutinar al partido gobernante que además tiene mayoría en ambas ramas del Congreso”.

“Claramente que hay una confrontación de alto contenido simbólico. California, un estado que debe ser uno de los más grandes, gobernado por los demócratas, contra el republicanismo de Washington DC, el republicanis-



mo presidencial y las posiciones políticas en un tema tan sensible como migración. Entonces hay una escenificación de la pugna entre actores que por supuesto utiliza para incrementar la polarización temática”, explica el experto.

“En otros temas, como el arancelario, ahí no hay unanimidad, ahí se empieza a trizar la coalición. En este tema (migración) se aglutina esa coalición de intereses diversos (...) En el tema migrato-

rio todo ese mundo está de acuerdo y también es un guiño a su electorado. A él le interesa mantener sus cotos de popularidad altos y la verdad es que con los temas económicos y de política exterior no ha cosechado réditos. Esta es una oportunidad y está dispuesto a ir muy lejos”.

Fabián Alfaro
□ Turno PM



#TURNO AM

LUNES A VIERNES | 08 AM

turno

PRESENTADO POR

15

TEATRO NESCAFÉ DE LAS ARTES

Llega Eddington: El nuevo thriller western con Pedro Pascal inspirado en la pandemia

La cinta, dirigida por Ari Aster y producida por A24, explora la pandemia, las protestas sociales y las teorías conspirativas que no hace mucho remecieron al mundo entero. Además del chileno, figuran estrellas como Joaquin Phoenix y Emma Stone.

Eddington, la nueva película de Ari Aster, está dando mucho de qué hablar. Este western, que se sumerge en las tensiones políticas de 2020, explora un escenario marcado por las protestas, la pandemia y la polarización social.

Protagonizada por Joaquin Phoenix y Pedro Pascal, la trama sigue la historia de una carrera electoral entre un sheriff de pueblo y un alcalde reelecto, todo mientras se desarrollan eventos que cambiarán el curso del país.

La película se sitúa en el contexto de la pandemia del COVID-19, con un mundo que se enfrenta a las estrictas reglas de distanciamiento social. En el tráiler, se pueden ver escenas impactantes de personas manteniendo seis pies de distancia, un recordatorio de cómo el virus reconfiguró la vida cotidiana en 2020.

Sin embargo, la historia no se limita a la crisis sanitaria, también aborda las tensiones raciales y las protestas que surgieron tras

el asesinato de George Floyd.

A lo largo del tráiler, Aster introduce una serie de elementos propios del género western, pero con un giro contemporáneo. Explosiones, tiroteos y un misterioso avión privado que sobrevuela el desierto aportan esa dosis de suspense característica del director.

El elenco de Eddington es una de las características más destacadas de la película. Además de Phoenix y Pascal, el reparto cuenta con nombres como Austin Butler, Emma Stone, Luke Grimes, Deirdre O'Connell y Micheal Ward.

La película debutó en el Festival de Cine de Cannes, donde generó opiniones divididas. Por un lado, el crítico Owen Gleiberman de Variety elogió la obra, describiéndola como un "thriller western audazmente provocador" que refleja la "creciente irrealidad" de la situación política de Estados Unidos. Por otro lado, la película provocó reacciones frías entre algunos asistentes al festival.

En la conferencia de prensa

que acompañó el estreno en Cannes, los actores fueron cuestionados sobre las repercusiones políticas que podría tener la película en su carrera, especialmente debido a su fuerte contenido social. Pedro Pascal, quien interpreta al alcalde reelecto, dejó claro su punto de vista: "El miedo es la forma en que ganan".

"Sigue contando las historias, sigue expresándote y sigue luchando por ser quien eres. ... Que se jodan las personas que intentan hacerte sentir miedo, ¿sabes? Y resiste. Esta es la manera perfecta de hacerlo, contando historias. Y no dejes que ellos ganen", expresó el chileno.

Eddington se estrenará en cines el 18 de julio bajo la distribución de A24, un estudio conocido por su enfoque en películas arriesgadas y de gran impacto. Con su mezcla de intriga política, acción y una narrativa que no deja indiferente, esta película promete convertirse en uno de los títulos más comentados de la temporada.







50 años del disco Terra Incognita



CONGRESO

9 y 10 JULIO - 20:00 HRS - TEATRO NESCAFÉ DE LAS ARTES





